



PARIS, VIII - 5, rue Bayard, 5, Téléphone : 514,38 - 524,45

DE ROUBAIX-TOURCOING

LILLE 15, rue d'Angleterre, 15, Téléphone : 872

ADVENANT REGNUM TUUM

Pas mèche, mon vieux!

Depuis le « scandale électoral », exploité par la presse maçonnique avec le succès que l'on sait, Georges Lardour s'était dit : « Les frères trois-points ne l'emportent pas en... »

— Là ! M. Georges ; gardez vos colères pour nos adversaires ; c'est aussi un de nos torts de nous critiquer si amèrement.

Le jeune homme s'était à la besogne. Il fit un article, clignotant, mordant et par instant, d'une très noble allure.

Et d'écouter de demander : « Encore... Prêtre ou officier ? »

— Et après ? Lardour, un peu troué, s'exclama : « Quel après ? mais ils ont écrit, parbleu, ça ne vous suffit pas ? »

— Vous voulez bien, vous autres, tempérer de motions de Panurge, sans initiative, sans opportunité, sans entraînement.

— Moi ? Je n'en pense rien ; qu'est-ce que vous voulez que ça me fasse...

— C'est trop fort ! Il y a quelques semaines vous répandiez feu et flammes pour une...

— Et comme le jeune homme découragé ne répondait rien, le vieux journaliste lui prit le main :

— Il y a encore deux sortes d'hommes sur qui demeure l'estime plus ou moins inconsciente des masses : le prêtre catholique et le soldat.

— Et sans la savoir, résumant l'entretien d'une façon pittoresque, il ajouta : « Un scandale maçonnique, pas mèche, mon vieux ! »

Monseigneur LOBBEDEY à Bergues

La ville de Bergues a fait, hier dimanche, à son éminent concitoyen, Mgr Lobbedey, évêque de Moulins, une réception enthousiaste.

Le jour et les membres du Conseil de fabrique sont là : M. l'archiprêtre Solbert et M. l'aumônier Deman se sont joints au clergé paroissial.

Mgr Lobbedey laisse déborder son cœur en accents vibrants de reconnaissance et d'affection pour sa mère ; pour l'église où il a reçu le baptême ; pour le collège où il a reçu le germe de sa vocation sacerdotale ; pour le pasteur de la paroisse ; pour tous les habitants de la ville qui lui font un triomphe.

ECHOS

LES ENFANTS DES CHEMINS DE FER FRANÇAIS Sous ce titre vient de se fonder une association corporative qui a pour but d'envoyer, chaque année, à la mer, pendant une période minimum de 30 jours, renouvelable sur demande des parents, les enfants de 7 à 13 ans, des deux sexes, des employés et ouvriers des chemins de fer français.

L'INCENDIE de la Filature Pouchain A ARMENTIÈRES

Grâce à un pignon en briques très épaisses, séparant la filature du tissage, celui-ci a pu être préservé ; d'autant plus qu'il n'y avait pas de portes sous les efforts des pompiers, pendant la nuit de samedi à dimanche.

PAS DE CULTUELLES !

Cette question des cultuelles, la connaissez-vous ? La connaissez-vous assez pour élouer le bon premier bicard censé, qui viendra vous réveiller ce qu'il a lu dans son journal ?

Un attentat SOCIALO-ANARCHISTE à Tourcoing

M. Bédry, député de Brest, est invité à faire une conférence aux Jaunes à la Maison des Œuvres.

La journée de dimanche

Les pompiers de Lille avec une pompe à vapeur ont travaillé jusqu'à 30 heures du matin, heure à laquelle ils sont partis.

Pour les chômeurs

A la suite de l'incendie, qui a détruit partiellement samedi soir le établissement de M. Pouchain, et qui a condamné au chômage plusieurs centaines d'ouvriers d'Armentières et des environs.

Pas de Cultuelles !

Vous ne pouvez pas vous empêcher de penser à la question des cultuelles, qui viendra vous réveiller ce qu'il a lu dans son journal ?

Pourquoi ?

Vous ne pouvez pas vous empêcher de penser à la question des cultuelles, qui viendra vous réveiller ce qu'il a lu dans son journal ?

Pourquoi ?

Vous ne pouvez pas vous empêcher de penser à la question des cultuelles, qui viendra vous réveiller ce qu'il a lu dans son journal ?

Un attentat SOCIALO-ANARCHISTE à Tourcoing

M. Bédry, député de Brest, est invité à faire une conférence aux Jaunes à la Maison des Œuvres.

Les socialistes d'Armentières ont organisé un meeting à la Maison des Œuvres.

La réunion des Syndicats adhérents à la Fédération des Syndicats Indépendants de Tourcoing, qui s'est tenue dimanche après-midi, dans la salle des fêtes de la Maison des Œuvres.

Pas de Cultuelles !

Cette question des cultuelles, la connaissez-vous ? La connaissez-vous assez pour élouer le bon premier bicard censé, qui viendra vous réveiller ce qu'il a lu dans son journal ?

Pourquoi ?

Vous ne pouvez pas vous empêcher de penser à la question des cultuelles, qui viendra vous réveiller ce qu'il a lu dans son journal ?

Pourquoi ?

Vous ne pouvez pas vous empêcher de penser à la question des cultuelles, qui viendra vous réveiller ce qu'il a lu dans son journal ?

VICTIMES par Jean THIÉRY

Maxence Fresneau lui demanda la permission de l'accompagner. « Je ne sais pourquoi, mais j'ai tant de préventions contre Mlle Le Vernois, songez-vous ! elle seule lui ferait du bien... »

sentant des paysages d'Afrique, — prouvant que la médecine-major n'avait point fait sa carrière en France.

d'âge, à vingt-six ans, de servir de mentor à cette jeune personne ? Et elle-même, à dix-huit ans, ne doit-elle pas avoir un guide plus sérieux ?

chant tout aujourd'hui, vous repartiriez... — Mais je ne repars pas, Madame, je suis venu pour accomplir une tâche.

— Ignorez son adresse. — Enfin, puisque vous êtes de la maison, faites un effort, aigisez de quelques manières pour...

les au jour de l'an ; eux enterrements, une lettre de faire-part, étant un arbre généalogique renflé de toutes pièces...